

Nimba Development Company partage l'étude de pré faisabilité avec le Gouvernement guinéen

Londres, Conakry, Monrovia, le 29 juin 2022 : Nimba Development Company, « NDC », société minière moderne axée sur le développement des ressources en Afrique de l'Ouest, a le plaisir d'annoncer qu'elle a entamé un échange d'informations techniques, parmi lesquelles son Étude de Pré faisabilité (« EPF »), avec le Gouvernement guinéen dans le cadre de son développement de la mine de fer du Nimba.

NDC a partagé avec le Ministère guinéen des Mines et de la Géologie ses plans de haut niveau préparés conjointement avec les partenaires techniques de NDC, parmi lesquels DRA Senet, qui gèrera la préparation de l'étude de faisabilité bancaire 10 MTPA, Vecturis, qui a réalisé des études initiales pour la liaison ferroviaire avec l'infrastructure existante au Liberia, et Sea Invest/Sea Tech, qui travaillera sur le développement et la configuration d'un nouveau port à Buchanan, au Liberia. Le travail technique et de planification est aujourd'hui suffisamment avancé pour passer à l'étude de faisabilité bancaire, qui couvre tous les aspects du projet minier et les améliorations des infrastructures de transport de base. Selon les estimations, l'étude de faisabilité sera terminée dans les six à sept mois à compter de l'introduction en bourse à Londres, prévue au quatrième trimestre de 2022.

Le développement de la mine du Nimba et des infrastructures de transport apportera de nombreux avantages économiques et sociaux dans la région. Il permettra la croissance de l'extraction minière du fer en Guinée, à la fois de la mine de Nimba de NDC et d'autres opérateurs désireux de développer leurs actifs dans la région. L'investissement soutiendra le développement de la communauté, augmentera les ressources fiscales pour les gouvernements de Guinée et du Liberia et encouragera également le commerce et la coopération de manière générale dans toute l'Afrique de l'Ouest.

M. Moussa Magassouba, Ministre guinéen des Mines et de la Géologie, a déclaré :

« Au nom de tous ceux qui sont impliqués dans l'extraction minière en Guinée, j'ai le plaisir d'accueillir le développement du gisement de Nimba par NDC et l'investissement qu'ils proposent de réaliser dans nos infrastructures de transport. L'industrie minière actuelle en Guinée a un énorme potentiel à bâtir sur les succès passés et le Gouvernement guinéen tient à encourager et à faire progresser les avantages potentiels pour notre nation et pour les communautés locales.

Nous sommes convaincus que différents secteurs industriels peuvent œuvrer avec le Gouvernement dans un esprit de coopération pour le plus grand bien de tous. Je vois que la population locale dans la région du Nimba et dans tout notre pays consent des efforts collectifs impressionnants pour aider à faire de la Guinée un centre mondial prospère de la production de fer et j'ai hâte que le travail commence. »

M. Samuel Wlue, Ministre libérien du Transport, a déclaré :

« Des liens commerciaux plus étroits avec nos voisins soutiennent le développement de nos économies et renforcent les liens familiaux et culturels, nous permettant ainsi de nous supporter mutuellement. En collaborant, le Liberia et la Guinée peuvent s'aider et améliorer la prospérité de leurs deux nations et de leurs deux peuples. »

Nous encourageons les entreprises à investir, proposer des idées innovantes et défendre des projets comme celui-ci afin de faire croître notre économie et de libérer les talents de notre peuple. Il est agréable de voir une entreprise internationale très respectée parier sur l'avenir du Liberia et de la Guinée. Je suis convaincu que ce pari rapportera de généreux gains. »

Steven Din, président-directeur général de Nimba Development Company, a déclaré :

« Chez NDC, nous sommes convaincus que le développement de la mine du Nimba catalysera la création d'une nouvelle troisième province du fer en Afrique de l'Ouest, en plus de l'ouest de l'Australie et du Brésil, qui améliorera la prospérité en Guinée et au Liberia et soutiendra un objectif plus large d'amélioration de la prospérité commerciale et économique dans la région. »

Nous avons partagé nos plans destinés à faire avancer le travail avec nos partenaires techniques avec le Gouvernement guinéen cette semaine. Le soutien constant des gouvernements de Guinée et du Liberia, leur contribution et leurs connaissances revêtent une importance vitale pour la livraison de nos jalons.

La coopération internationale entre les Gouvernements et la communauté des affaires aidera à apporter les avantages que nous recherchons. Ensemble, nous pouvons soutenir la prospérité et le progrès des communautés à l'échelle locale, régionale et internationale. »

Demandes de renseignements :

Yellow Jersey PR

Tom Randell
Henry Wilkinson
Annabelle Wills

Nimba@yellowjerseypr.com

Tél. : +44 (0) 20 3004 9512

Notes aux éditeurs

Nimba Development Company (« NDC ») est une société minière moderne axée sur le développement des ressources en Afrique de l'Ouest.

Renseignements complémentaires à propos de Nimba Development Company disponibles sur le site de la société : www.nimbadevelopment.com.